

令和2年度 第3回能代山本定住自立圏共生ビジョン懇談会の概要

○日 時 令和3年2月3日(水) 午前10時～10時40分

○場 所 能代市役所 新庁舎3階 会議室7

○案 件

(1) パブリックコメントの結果について

※委員からの意見等なし

(2) 次期共生ビジョン(案)について

意見	対応
事業費が空欄のところがあるが、どういうことか。	実施時期や実施期間が決まっている事業については、期間外の数値は入っていない。 事業費が空欄の事業については、理由が分かるように注釈をつけてわかりやすくしたい。
1市3町で行っている予防接種事業はほかにもあるが、なぜ带状疱疹だけ掲載するのか。	带状疱疹の予防接種費助成は、全国的にも珍しく、これを足並みを揃えて実施するという特徴的なものであるため掲載することとした。連携して取り組むほかの予防接種があれば、ビジョンを見直すこともできる。
新型コロナウイルスのワクチン接種については、4市町で連絡を取り合いながら準備を進めているが、ビジョンに掲載しないのか。	圏域の枠を超えた、全国で一斉に対策するものであるため、掲載の必要はないと考える。圏域での連携という要素と、特別交付税措置の対象になるという視点で事業を掲載していく。
移住者に移住した理由を聞くと、HPで情報に触れられたことと、問い合わせ後のレスポンスが早かったためということだった。頻繁に情報発信することと問い合わせにどう応えるかということが重要になってくる。広域で連携してできることがあるかもしれない。	情報発信力を強化し、どういうツールがあるか、情報発信の手法についても検討していきたい。
新規高卒者の地域内への就職率が平成16年以降ではじめて50%を超えた。コロナの影響のほかに、企業の努力もあると思う。	※意見として伺った。

意見	対応
<p>休業手当の申請状況について、新イオンS Cや統合校の建設による工事関係者の宿泊 のためか、飲食・宿泊業からの申請は他地 域に比べて少ない。一方、縫製業からの申 請は多く、マスクや防護服の需要が一段落 したことや、東京への営業ができないこと が理由だと思う。通信販売の下請業者は実 績が伸びている。</p>	<p>※意見として伺った。</p>